

Aufnahmen von Gleitschirmpilot

Adligenswil aus luftiger Höhe

Der Adligenswiler Raphael Lohri ist ein begnadeter Gleitschirmpilot. Immer wieder gelingen ihm spektakuläre Landschaftsaufnahmen aus luftiger Höhe. Besonders gerne fotografiert er seine Heimatgemeinde. Stimmen alle flugrelevanten Bedingungen, gelingt es ihm immer mal wieder von der Rigi, dem Pilatus oder gar vom Zugerberg nach Adligenswil zu fliegen. Jede Aufnahme ist durch den Wechsel der Jahres-

zeiten, die rege Bautätigkeit und die unterschiedlichen Flughöhen und Perspektiven einzigartig. Lohri möchte einen Teil des Bildmaterials, das er auf seinen bisherigen 750 Flügen sammeln konnte, Interessierten zugänglich machen. Er hat verschiedene Kalender und eine grosse Auswahl an Einzelbildern im Angebot. Mehr Infos erhalten Sie auf seiner Website gleitschirmperspektive.ch.

GEMEINDE ADLIGENSWIL



Raphael Lohri gelingen spektakuläre Aufnahmen.